

“CESFAM a tu Puerta” de Villa Alemana ha realizado 10 mil atenciones domiciliarias en su primer año

Con una emocionante ceremonia, este miércoles la Dirección de Salud de la Corporación Municipal de Villa Alemana celebró el primer año de existencia de la estrategia “CESFAM a tu Puerta”, que consiste en un equipo de distintos profesionales de la salud, que todos los días entregan atención domiciliaria a vecinos y vecinas de la comuna.

Esta iniciativa surgió en la actual administración del Municipio Transformador, luego de ver la necesidad urgente de llevar la salud municipal hacia los territorios, considerando además el contexto de pandemia, que había dejado a muchos pacientes postergados en sus atenciones.

Anuncio Patrocinado

Fue así como comenzó esta aventura que, a la fecha, se ha convertido en una de las estrategias más aplaudidas a nivel regional y nacional, siendo incluso replicada en otras comunas.

En su primer año de existencia, el equipo de “CESFAM a tu Puerta” ha realizado más de 10 mil atenciones en las casas de vecinos y vecinas, recorriendo cada día los distintos sectores de Villa Alemana.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“CESFAM a tu Puerta” de Villa Alemana ha realizado 10 mil atenciones domiciliarias en su primer año

La alcaldesa Javiera Toledo, destacó la calidad humana del grupo de profesionales de este equipo, quienes han demostrado una gran vocación en su trabajo y buen trato con sus pacientes. “Creo que ahí está ese gran valor del “CESFAM a tu Puerta”, que justamente, lo que se pone en valor es el recurso humano, nuestros profesionales, el equipo que se forma para visitar a nuestros vecinos y vecinas y entregar la atención de cada una de sus disciplinas. Así que estoy orgullosa, muy contenta, muy agradecida”, indicó.

Por su parte, el director de Salud de la Corporación Municipal de Villa Alemana, Alejandro Larraguibel, señaló que “es una concreción de un sueño. Un sueño que partió desde la comunidad, de poder acceder a una atención domiciliaria multidisciplinaria, con acceso en el territorio de la comuna. Me doy por agradecido, bendecido, por el hecho de que se dieron las condiciones, para que este proyecto, a los 100 días de partida del gobierno comunal, lo hayamos podido concretar. Eso es un milagro”.

La estrategia “CESFAM a tu Puerta” está destinada a todas las personas residentes en Villa Alemana que, por distintas razones, necesiten atención de salud en sus domicilios. Las personas que requieran esta atención, deben realizar la solicitud en el CESFAM donde estén inscritos, la que será derivada al equipo para su evaluación.

y tú, ¿qué opinas?